



BALBOA



ATLAS



MILWAUKEE



Aplazado el Homenaje a Don Ernesto

Se llevará a cabo probablemente a fines de Junio

El acto de homenaje a nuestro Gerente General Don Ernesto de la Guardia Jr., recientemente proclamado Presidente Electo de la República, que proyectaban llevar a cabo en forma conjunta con motivo de su cumpleaños el Club BAM y el Sindicato de Trabajadores de la Industria Cervecera, ha tenido que ser pospuesto, debido a la imposibilidad de Don Ernesto de asistir al agasajo en la fecha prefijada, a causa de compromisos anteriores.

Siendo tradicional en nuestra Empresa que el cumpleaños de Don Ernesto de la Guardia Jr. constituya ocasión singularmente propicia para que el personal de la misma, que desde hace tiempo viene laborando a sus órdenes, le haga patente testimonio de su aprecio, respeto y adhesión, el Club BAM y el Sindicato habían decidido ofrecer a nuestro

Gerente General un agasajo que tendría lugar el día de hoy, toda vez que la fecha de cumpleaños de Don Ernesto — el pasado miércoles — por ser día de labor, no resultaba adecuada. Sin embargo, como dejamos anotado, circunstancias ajenas a la voluntad de Don Ernesto y de los organizadores del acto, han impedido su celebración en el día de hoy, habiéndose acordado en consecuencia, posponerlo para una fecha que se anunciará oportunamente y que, probablemente, será a fines del presente mes de Junio. El acto referido revestirá, sin duda alguna, caracteres especiales ya que, en cierto modo, equivaldrá a una despedida a Dn. Ernesto que, en fecha próxima habrá de hacerse cargo de la Presidencia de la República, cargo para el que fue elegido por el voto popular en las elecciones del día 13 del pasado mes.

Llegó Don Felipe A. Clement, Diputado Electo por Chiriquí

A medio día del miércoles llegó a nuestra ciudad por vía aérea procedente de David nuestro querido compañero Don Felipe A. Clement, Jefe de Contabilidad de nuestra Empresa, quien ha sido elegido Diputado por su provincia natal, Chiriquí, en las

elecciones celebradas el día 13 del pasado mes de Mayo.

La noticia de la llegada del Sr. Clement no pudo ser debidamente divulgada, a pesar de lo cual se congregaron en el aeropuerto de Tocumen una gran cantidad de amigos y compañeros de tra-

Cordial saludo nos hace llegar Don Mauro Pardo

Desde la ciudad norteamericana de Mount Vernon, donde se encuentra realizando altos estudios de especialización en el ramo de química aplicada a la industria cervecera en uso de la beca que le fuera concedida recientemente, nos ha hecho llegar un cordial saludo nuestro muy querido compañero de labores Don Mauro Pardo, asistente del Maestro Cervecerero. El saludo del Sr. Pardo, dirigido a todos sus compañeros, demuestra que la distancia no le ha hecho olvidar el aprecio y la estimación que aquí se le tiene.

bajo del nuevo Diputado, con el objeto de tributarle un afectuoso saludo de bienvenida y de hacerle presente la satisfacción de todos por el merecido triunfo alcanzado en las pasadas elecciones. Inmediatamente después, se improvisó un brindis en el salón de descanso de la Oficina Principal en honor del distinguido compañero, prolongándose la reunión hasta avanzadas horas de la tarde, lo que dió lugar a que un gran número de personas se acercaran al Sr. Clement para testimoniarle sus felicitaciones.

Este semanario recoge con la mayor satisfacción el éxito alcanzado por el querido compañero y la grata nueva de tenerle de nuevo con nosotros, donde tanto y tan sinceramente se le estima.



BALBOA



ATLAS



MILWAUKEE



Flash! . . . Regresó Felipe Clemente de Chiriquí convertido en un Honorable Diputado gracias a las credenciales que le extendió el Jurado de Elecciones por haber sido electo en las recientes elecciones . . . A decir de un observador, la fiesta con que los empleados de la Empresa celebraron el retorno del líder parecía una fiesta de Navidad por lo concurrida . . . Flash! . . . Habiendo recibido ya dos de nuestros tres candidatos (Ernestito y Felipe) sus credenciales, falta solamente que el tercero de la tripleta, Lucky Luciani reciba las suyas, para hacer lo que se llama una jugada completa . . . Flash! . . . A todo vapor está entrenando nuestro quinteto de basketball Cerveza Balboa . . . Van este año, una vez más, por su primer campeonato . . . Flash! . . . Siguen nuestros guardianes haciéndose los de la vista gorda y dejando entrar damas y chiquillos a los diferentes departamentos a pesar de estar estrictamente prohibido . . . Flash! . . . Con motivo de la próxima reunión de presidentes americanos, el General de Reserva Carlos Ramírez y Carrera, está muy atareado desempolvando su viejo uniforme de gala para saludar a sus presidentes . . . Don Carlos, según Agapito Pérez, es General de la OECA (Organización de Estados Centroamericanos) ya que durante su larga y brillante carrera dirigió ejércitos de Costa Rica, Salvador, Honduras y Nicaragua . . . Flash! Enoch Velarde va a instalar un bar a todo lujo . . . Por ahora cuenta como cliente principal, con su compadre Billy . . . Flash! . . . El gran Pat Alvarado está en completo desacuerdo con el Presidente Chincüe Sporting Club por el largo receso decretado . . . Flash! . . . Se acabaron por esta semana los Flashes . . .

Publicación semanal de los Empleados de la Cervecería Nacional, S. A.
Aparece los sábados

DIRECTOR: RENATO OZORES Q.

Se reparte gratis

JEFE DE REDACCION: RAMON M. VALDES A.

Impreso por "The Star & Herald Co." — Panamá.

El Cumpleaños de Don Ernesto

De acuerdo con noticia que publicamos en nuestra sección informativa, ha tenido que ser aplazado el acto de homenaje que, en mantenimiento de una tradición consagrada por el tiempo, se proponía ofrecer el personal de la Empresa a Don Ernesto de la Guardia Jr. con motivo de su cumpleaños.

La fecha del 30 de Mayo ha venido siendo para nosotros de especial significación desde que Don Ernesto de la Guardia Jr. llegó a ocupar la Gerencia de la Empresa. Porque si bien es cierto que desde mucho antes sus cualidades y merecimientos eran ampliamente conocidas por numerosos elementos de la Cervecería, debido al papel preponderante que había desempeñado en múltiples actividades de la vida ciudadana, es evidente que fue su larga y efectiva permanencia al frente de los destinos de la Empresa ocupando la Gerencia lo que nos permitió a todos conocer de cerca y apreciar en todos sus aspectos la brillante personalidad de Don Ernesto.

Por la razón apuntada, el cumpleaños de nuestro Gerente fue siempre ocasión que se estimó particularmente propicia para hacerle llegar el vivo testimonio de nuestro afecto, de nuestro respeto, de nuestra adhesión y de nuestra simpatía, y en agasajos especiales cuyo recuerdo perdura en nuestra memoria, el elemento cervecero se congregaba en torno de Don Ernesto en un clima de sano y fraternal espíritu de camaradería y de mutua comprensión.

Circunstancias especiales, a que ya nos referimos, nos han impedido en esta ocasión mantener la tradición, y el homenaje proyectado ha tenido que aplazarse. Pero el mismo se realizará, sin duda alguna, y seguramente en fecha próxima, no sólo para testimoniarle una vez más el afecto que ha sabido despertar y mantener en el seno de la Empresa, sino también como una especie de despedida, ya que muy pronto habrá de ocupar la Presidencia de la República, al haber sido distinguido por el querer de sus compatriotas con la más alta y honrosa distinción que puede alcanzar un ciudadano.

El hecho de que la tradicional fiesta de homenaje que hemos venido tributando a Don Ernesto con motivo de su cumpleaños haya tenido que aplazarse en la ocasión presente, no impide en modo alguno que esa fecha haya sido recordada por todos nosotros con la más intensa emoción cordial y que hayamos formulado los más fervientes y sinceros votos por su felicidad y bienestar. Esperamos la ocasión propicia a nuestro encuentro, a que Don Ernesto pueda reunirse una vez más con el personal de esta Empresa que tan leales afectos le tributa, para reiterarle las felicitaciones que, por su cumpleaños y por su justa y merecida exaltación a la Primera Magistratura del Estado, le enviamos desde aquí con la más viva sinceridad.

DISCURRIENDO . . .

(Viene de la Pág. 4).

Corremos traslado al Jefe de Circulación y damos por reportada la queja.

Llegó Felipe:

A medio día del miércoles pasado, llegó nuestro compañero Felipe, el Diputado, ahora con más amigos que nunca . . . Todos se aglomeraron esa tarde en el Beer Longe, en un mitin no político, como nunca se ha registrado, para felicitarlo y cerciorarse de las credenciales . . . "Este es el Diputado que nosotros queremos". "Da sin compromiso". "No pide nada, más ofrece" . . . Los concurrentes fueron agasajados con barriles de cerveza y mucho whisky.

Una Sugerencia:

Sugerimos al compañero Jorge Estrada que opte el sistema de tarjetas a la vista de las entradas y salidas de botellas vacías en las distintas estibas o grupos de botellas ya clasificadas para la pronta verificación de su existencia. Con este sistema, los inventarios son relámpagos, precisos y cómodos. Ya en un tiempo se hicieron en la Planta Milwaukee y en Colón, con resultados positivos.

En sus Quince Años:

Felicitamos al compañero An-

NUESTRO DIPUTADO

Por DON Q

Ya Don Felipe ha llegado con su credencial en mano y será un buen diputado por el pueblo chiricano.

Cuando vaya a la Asamblea a su pueblo defenderá y con esto probará que es buen gallo de pelea.

Peleará en combate rudo por los fueros de la Libertad pues para decir verdad no tiene nada de mudo.

Peleará aunque sea solo porque es fiel y muy valiente y así sabrá toda la gente quién es nuestro "Chichibolo".

tonio González R., del Envase, por haber cumplido quince años continuos de trabajar en la Empresa. Que siga cumpliendo muchos más, son nuestros deseos.

Guerra de Nervios:

"Guerra de nervios de vasos", dijo Chilo Domínguez el pasado lunes, cuando se formó el 'rebulú' en la Oficina General por la pérdida de cinco unidades pertenecientes a la Junta Directiva, vasos esos al cuidado de Don Isaías Romero, quien manifestaba: "Aquí Ud. no ve un solo vaso por ninguna parte, pero en todos los escritorios hay vasos hasta por docenas". En esa "guerra de nervios de vasos", salimos ganando tres unidades que pasaron más adelante.

RINCON CERVECERO

Ya ven como resultó que en reunión concurrida y entre los gritos de Viva que viva nuestro Gerente el caso es que se eligió Don Ernesto Presidente.

A sostener su palabra y a votar los cerveceros que el tiempo es corto y ligero y teníamos que pensar quién es que iba a gobernar a nuestro querido pueblo.

Yo sostengo lo que digo porque mi palabra es ley Don Ernesto fue elegido en este CINCUENTA Y SEIS.

Ya tengo plata y comida por buen tiempo asegurada gobernando Don Ernesto de acuerdo con su programa porque con él es verdad que habrá "pan y libertad".

Yo cuando voté me dije Don Ernesto va de frente porque ya el pueblo lo exige que él sea el Presidente.

Todo el bien que él pueda hacer no repara, sea al que fuera por eso tuvo que ser quien llevó nuestra bandera.

¿Algo mejor que
UNA CERVEZA...?
DOS CERVEZAS,
SIEMPRE QUE SEAN
BALBOA

DISCURRIENDO...

Por I. T. M.

Sin Queja y sin Dolencia:

No puede escapar a nuestro motivo el feliz aniversario de Sabino Ortiz Wong, actual Jefe de Aseo del Envase, quien el pasado mes de Abril cumplió 35 años de servicios continuos en dicho departamento.

Para comprobar hechos, recurrimos a su hoja de servicios, la que nos comunica: Sabino Ortiz Wong, ingresó a la Cervecería Balboa el día 21 de Abril de 1921 con el cargo de "Peón de Envase" con una rata de 0.22 centavos la hora. Nació en Gorgona, antiguo caserío en la Zona del Canal conocido hoy día con el nombre de "La Línea", el 19 de Febrero de 1895. Cuenta actualmente con 59 años de edad.

Comienza a militar nuestro compañero aquí en la Balboa bajo la Gerencia en aquel entonces de Don Theodore MacGinnis (q. e. p. d.) a órdenes directas de don Pedro Luzcando (q. e. p. d.) jefe del departamento y en las distintas posiciones que ocupara, logró la más valiosa aspiración: La experiencia vivida y los conocimientos adquiridos. Y laborando en silencio, con la hidalguía del buen empleado, observamos al compañero Sabino cumpliendo con su deber sin quejas y sin dolencia alguna, porque en el libro de registro aún no aparece con anotaciones por certificados médicos, petty, vales, préstamos, etc.—El buen empleado no sólo es aquel de la fuerza y la pericia, sino también lo es aquel que labora en silencio y sin molestias.—Para el amigo Sabino no necesitaríamos ofrecerle las normas que se necesitan PARA SER BUEN EMPLEADO, porque su comportamiento y puntualidad

EL VOTO CERVECERO

Por MONCHI VALDES

Mucho se ha comentado dentro y fuera de esta Empresa sobre el voto emitido en las pasadas elecciones por el empleado de la Cervecería. Hay afirmaciones, interesadas unas, antojadizas otras y mal intencionadas las más, haciendo aparecer al obrero cervecero como desleal e inconsecuente para con quien se ha merecido el aprecio y el respeto como jefe y como amigo.

Soy de la opinión de que ni todos los cerveceros votaron con nuestros candidatos ni todos los cerveceros votaron en contra.

Es difícil afirmar una u otra cosa en un medio como el nuestro. Esta es una empresa grande, la más grande de la República. Siempre ha habido aquí, en cuanto a criterios políticos se refiere, un ambiente de libertad. Campañas políticas han venido y han pasado y el criterio de la Gerencia ha sido siempre uno. No forzar a nadie a que tome determinada ideología. Los que hemos trabajado tanto tiempo aquí, los que hemos seguido muy de cerca los vaivenes políticos nuestros, los que en una u otra forma, por experiencia personal, hemos palpado el modo de ser de Don Ernesto, su ecuanimidad, su interés en comprender el problema ajeno y su afán de resolverlo estamos seguros de una cosa: Podrán decir que los cerveceros no votaron por

nos lo indican, siendo su mejor recomendación: "Sin queja y sin dolencia". Felicitamos al compañero Sabino, y nos honramos en tenerlo como amigo.

El BAM no llega a la Milwaukee:

Se nos ha informado en dos ocasiones que el Semanario BAM no llega a la Planta Milwaukee.

(Pasa a la Pág. 3)

su candidatura. Esto aparentemente podría ir en su contra. Pero estamos seguros de que así como dentro de la empresa los del rencor, los mal agradecidos, los que no han hecho de la amistad un culto, es posible que no le hubieran dado su voto, al lado de ellos hay un gran sector, el mayoritario, el de los antiguos empleados, el sector que lo conoce, que sin estrépito, sin poses estudiadas y sin otro interés que el de ayudar al amigo y a la patria, le han dado su voto y se lo dieron sus familiares. Eso no lo podrá negar nadie.

Esos rumores ponen de manifiesto aún más la libertad que ha existido entre nosotros. No pudiéramos decir lo mismo si por la calle se dijera que en las elecciones pasadas los obreros de la Cervecería Nacional fueron obligados a concentrarse en determinado lugar, para votar en determinada mesa y que le dieran su voto, a determinado candidato. En otras palabras VOTO OBLIGADO Y CONTROLADO.

Eso no . . . Eso no podrá decirse nunca. A eso, preferimos tragarnos el doloroso insulto de que supongan que los cerveceros le dimos la espalda a nuestro jefe.

A que nos restrieguen en nuestra propia cara, porque saben que duele y que mortifica, que "se rumora" que los cerveceros no votaron por su amigo.

Sí es verdad . . . algunos "cerveceros" posiblemente no le dieron el voto. Infantil es negarlo. Nadie está libre de las incomprendiones y de las deslealtades. Pero la mayoría, la inmensa mayoría nuestra, le dió el voto y se lo dió sin apremios, sin amenazas y sin coacciones. Y ese mérito compensa cualquier ingratitud.